

miércoles 28 de septiembre de 2022

El Ayuntamiento de La Laguna recibe al nuevo campeón de la Supercopa Iberdrola

El alcalde Luis Yeray Gutiérrez y la edil Idaira Afonso homenajearon al Club Voleibol Haris este miércoles en el Salón de Plenos



El Ayuntamiento de La Laguna recibe al nuevo campeón de la Supercopa Iberdrola

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y la presidenta del Organismo Autónomo de Deportes (OAD), Idaira Afonso, han recibido este miércoles al Club Voleibol Haris en el Salón de Plenos del Ayuntamiento, tras conquistar la segunda Supercopa Iberdrola de su historia.

A la cita, que también contó con la presencia de otros miembros del grupo de Gobierno de la corporación lagunera, acudieron la primera plantilla, el cuerpo técnico y la directiva del club lagunero.

Luis Yeray Gutiérrez mostró su satisfacción ante la cuarta gran alegría del club lagunero en lo que va de año “lo han demostrado, son un ejemplo de superación. Se han adjudicado en este 2022 el título copero, el

subcampeonato de la CEV Challenge Cup, el campeonato de la Liga Iberdrola y ahora la Supercopa, poco más hay que decir”.

El alcalde habló acerca de los múltiples éxitos que ha cosechado una entidad “ya acostumbrada a ser recibida en el Salón de Plenos” del consistorio. De igual modo, apuntó al “enorme orgullo” que supone para la ciudad el tener un equipo “al más alto nivel. Seguiremos trabajando de manera conjunta al proyecto para que nos sigan dando estas alegrías”, declaró.

La edil Idaira Afonso, por su parte, destacó el gran trabajo realizado del Club Voleibol Haris y le deseó suerte frente a la ambiciosa temporada que se avecina. “Estamos convencidas de que esta recepción no será la última de la temporada. Quizá no fue la final por todas esperada, ya que fue sin público en el Santiago Martín, pero sí que seguimos el partido muy de cerca”, puntualizó.

Además, la presidenta del OAD mostró su satisfacción por “poder cumplir” con uno de los compromisos con el Haris y con el voleibol lagunero. “En los próximos meses ya habremos renovado el pavimento del pabellón del Complejo Deportivo Montaña de Taco. Si queremos seguir teniendo a un equipo campeón, tenemos que apostar por ustedes”, concluyó Idaira Afonso.

El presidente del Haris, David Martín, por último, reiteró su agradecimiento al Ayuntamiento de La Laguna por la recepción y aseguró que “van a seguir portando el nombre de La Laguna con orgullo y pasión. Esta temporada seremos el único equipo tinerfeño que participemos en la máxima competición continental. Esperamos seguir contando con el cariño y el apoyo que siempre nos han brindado”, terminó diciendo el máximo responsable de la entidad tricampeona.